

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 3503-00

Stuttgart, 17.12.2018

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Dr. Schertlen Ralph (STd), Die STAdTISTEN
Datum 28.10.2018
Betreff Synergien im Inneren Nordbahnhof — Koexistenz von Interimsoper und Container City

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Nutzungen auf der Außenfläche der Wagenhalle haben das kulturelle Profil der Landeshauptstadt Stuttgart bereichert. Der Stellenwert dieser alternativen Raumproduktionen wird im besonderen Maße anerkannt und wertgeschätzt. Deshalb wurden bereits Gespräche mit den Nutzern aufgenommen, die nun weiter intensiviert werden sollen.

Bis zum Sommer 2019 sollen die aus 17 Standortvorschlägen als adäquat eingestuft Standortvorschläge der Task-Force weiterverfolgt werden und im Bereich C1-Areal mit raumscharfen Studien und Kostenschätzungen hinterlegt werden. Bis dahin sollen gemeinsam mit den Nutzern vor Ort auf dem C1-Areal mögliche Synergien zwischen dem geplanten Operninterim und den bestehenden kulturellen Nutzungen identifiziert und ggf. verstetigt werden.

Die weiteren Planungen für das Umfeld der Wagenhalle werden sich zudem an den Ergebnissen des aktuell laufenden internationalen offenen städtebaulichen Wettbewerbs Rosenstein orientieren, der im April 2019 abgeschlossen und sicherlich entscheidende Beiträge zum Charakter des zukünftigen Stadtteils Rosenstein aufzeigen wird. Gemäß der Intention des Auslobungstextes kann insbesondere das Umfeld der Wagenhalle als kultureller Stadtbaustein das künftige Gesicht des neuen Stadtteils am Inneren Nordbahnhof prägen und dadurch den Grundstein einer kulturellen Identität des neuen Stadtteils Rosenstein schaffen.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>